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Frau Naundorf informiert, dass der Antrag von der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zurückgezo-
gen wird. Die Fraktion hatte nicht beabsichtigt, die Sportvereine bzw. Kanuten anzugreifen, wie 
es in der Presse zum Teil dargestellt worden sei. Ziel des Antrages war die Hoffnung, dass die 
Situation untereinander geklärt werden kann, bevor diese sich zuspitzt. Sie bittet, die zum Teil 
auch schon erfolgten gemeinsamen Gespräche zwischen den Anwohnern und den Vereinen wei-
terzuführen. Langfristig sollte eine Möglichkeit gefunden werden, auf die Benutzung von Mega-
phonen zu verzichten und auf andere elektronische Kommunikationstechniken zurückzugreifen. 
 
Herr Helm informiert, dass der Olympiastützpunkt den Anwohnern zunächst durch die Reduzie-
rung der Kommunikation beim Sport an Sonn- und Feiertagen entgegenkommen möchte. Eine 
langfristige Lösungsfindung ist ebenfalls angedacht. 
 
Herr Viehrig informiert, dass er persönlich mit Herrn Gutsche, Abteilungsleiter  
Kanu-Rennsport, vom OSC Potsdam gesprochen hat. Der OSC wird seine Trainer für die Lärm-
vermeidung sensibilisieren, er hält den Antrag der Grünen jedoch für nicht zielführend.  
 
Der Tagesordnungspunkt wird durch die Antragsteller zurückgezogen. 
 
 

 


